



COMMUNICATION

COVID-19 : Création du Comité de veille et d'information sanitaire

Communiqué de presse du 27 juillet 2020

Publié le 27 juillet 2020

Comme évoqué à de nombreuses reprises ces derniers jours, la sécurité sanitaire de tous les Baulois et des estivants est une priorité majeure de la Ville de La Baule-Escoubiac.

Aussi, j'ai souhaité mettre en place, dès ce samedi 25 juillet, le Comité de veille et d'information sanitaire municipal, annoncé lors de la campagne municipale, sous l'égide du Dr Élisabeth Hubert, ancienne ministre de la Santé publique et présidente de la fédération nationale des établissements d'hospitalisation à domicile. Son expertise et ses réseaux sont d'une importance capitale pour assurer le bon fonctionnement et l'efficacité de ce comité.

L'actualité sanitaire de la presqu'île a accéléré la création de ce groupe de travail et d'information qui s'avère, aujourd'hui, plus que jamais nécessaire.

Ses missions sont diverses et complémentaires. En coordination avec l'Agence Régionale de Santé, ce comité a pour objectif principal de récupérer, analyser et diffuser de l'information vérifiée. Il permettra d'anticiper la mise en place de dispositifs sanitaires sur la commune dans les limites de nos prérogatives et de trouver un juste équilibre entre « l'excès de précaution » et les libertés individuelles.

« Nous devons prendre le pouls auprès de la population, nous devons être à la fois "caisse de perception et de résonance" » ; « être la première ligne de perception, sensibiliser sans inquiéter, détecter les craintes des habitants, faire remonter les informations aux autorités, mettre en place un plan de prévention paraît nécessaire », conseille Élisabeth Hubert.

Ce comité est constitué de :

- Dr Élisabeth Hubert, ancienne ministre de la Santé publique et présidente de la fédération nationale des établissements d'hospitalisation à domicile
- Mme Annabelle Garand, Vétérinaire et adjointe à l'environnement, la santé, l'enfance, l'action sociale et le quartier du Guézy.

- > M. Christophe Mathieu, pompier professionnel et adjoint au Maire en charge des sports et des associations
- > M. Guillaume Lemaire, biologiste, laboratoires Biolam (La Baule, Pornichet)
- > Dr Merriel Buron Nadal, médecin généraliste exerçant à La Baule-Escoublac (secteur Escoublac)
- > Dr Jérôme Devoize, médecin urgentiste exerçant au CH de Saint-Nazaire
- > Mme Anne Franchot, pharmacienne, Pharmacie de La Forêt
- > M. Patrick Bisquay, pharmacien, Pharmacie de l'avenue Lajarrige
- > Mme Meriem Gasmi, infirmière libérale exerçant à La Baule-Escoublac (expérience de pratique en urgences)

Franck Louvrier

Maire de La Baule-Escoublac

Conseiller Régional des Pays de la Loire



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

